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「平成２５年度第 1回ＯＣＵＳＡ常任理事会」議事録

日 時：平成 25 年 4 月 19 日(金)午後 6 時 30 分～8 時 30 分

場 所：大阪市立大学文化交流センター 小セミナー室

出席者：津下会長、浦木、大塚、山本、安藤、植田、神門、畑、山岡、坂本、彦坂、三谷、

飯沼、徳尾野、佐々木(体育会)

記 録：徳尾野(事務局)

津下会長開会あいさつ

１．スポーツフェスタ実施報告

アメリカンフットボール部：平成 25 年 3 月 20 日（日）実施、高校生 55 名（2 校）参加

・経費 55,457 円に対して、千円未満を切り捨てた半額の 27,500 円を補助する。

剣道部：平成 25 年 3 月 17 日（日）実施、高校生 278 名（23 校）参加

・経費 112,716 円に対して、千円未満を切り捨てた半額の 56,000 円を補助する。

２．平成 24 年度決算、平成 25 年度予算案について

平成 24 年度一般会計･特別会計決算および平成 25 年度一般会計予算案について飯沼会計よ

り以下の通り説明があり承認される。次回の常任理事会においてこの方針で定例総会議案書を事

務局より提案する。

(1)平成 24 年度一般会計

・収入総額：1,832,336 円（繰越金 782,198 円、年会費 1,050,000 円(@5 万円×21 団体)、雑収入

138 円）

・支出総額：894,960円(事業費785,830円、会議費63,652円、事務局費19,287円、諸雑費26,191

円、予備費 0 円)

・差引残高：937,376 円

平成24年度一般会計は、収入の範囲で賄えることができた。ただし、陸上競技部の高校生招待

会が雨天中止となるなど、スポーツフェスタ補助金の支出(233,682 円)が予算(500,000 円)に対して

大きく下回ったことが大きな要因となっている。

(2)平成 24 年度特別会計(ゴルフコンペ会計)

・収入総額：174,868 円(繰越金 40,868 円、参加費 134,000 円(@2,000 円×67 名))

・支出総額：151,041 円

・差引残高：23,827 円

プレー費・昼食費・パーティー費 15,000 円は、参加者各自がゴルフ場へ支払ったため、収支報

告から除外している。

(3)平成 25 年度一般会計予算案
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・総収入額：1,988,376 円（繰越金 937,376 円、年会費 1,050,000 円(@5 万円×21 団体)、雑収入

1,000 円）

・総支出額：1,988,376 円(事業費 850,000 円、会議費 120,000 円、事務局費 40,000 円、諸雑費

40,000 円、予備費 938,376 円)

・差引残高：0 円

事業費のうちスポーツフェスタ補助金を 300,000 円(@3 万×10 団体、※平成 24 年度決算は 7

団体で 233,682 円)とする。ホームページのためのレンタルサーバーを低額のものに移行してホー

ムページ維持費を 5 万円に抑える(平成 24 年度決算 81,363 円)。

３．副会長人事および事業役割分担について

(1)副会長について

空席となっている副会長について津下会長より以下の通り提案があった。

・杉本と阿倍野キャンパスの OB会が一体となるために、医学部系OB会より 1 名就任してもらいた

い。北野前副会長他からの推薦もあるので杉本常任理事(蹴澪会)に引き受けてもらいたい。

→杉本常任理事は欠席のため、津下会長が直接要請することとなった。

・スポーツフェスタ担当(山本常任理事)は高校校長や顧問の先生等との対外的なやり取りがあり、

いわば外務大臣的役割である。OCUSA を代表するという肩書｢副会長｣があった方がよいと思う。

→スポーツフェスタ担当の山本常任理事承諾。

・グランドの人工芝生化などを大学当局やはばたけ夢基金と折衝することとなるスポーツ施設・環

境整備担当(吉田常任理事)は、OCUSAを代表するという肩書｢副会長｣があった方がよいと思う。

→スポーツ施設・環境整備担当の吉田常任理事は欠席のため、同じ OB 会(OB ラグビークラブ)

所属の浦木常任理事が要請することとなった。

(2)事業役割分担について

・未定であったオープンキャンパス担当を山本常任理事に引き受けてもらう。

・ゴルフコンペ担当の神門常任理事より、会計担当としてもう 1 名ゴルフコンペ担当になってもらえ

ないかとの要請があった。

→立候補がなかったので、これまでにゴルフコンペ参加経験のある常任理事あるいは欠席されて

いる常任理事のうちゴルフをされている方等に別途要請することとなった。

４．その他

・グランドの人工芝生化などの案件があるのでアメリカンフットボール部 OB 会(彦坂理事)に常任理

事就任を要請する。

→次回常任理事までに担当を決めてもらうこととなった。

・次回常任理事会は 6 月 14 日(金)に開催する。主な議題は、定例総会議案書について。

以上


